Frankenpost

Frankenpost, Ausgabe Hof, Dienstag, 29.12. 2015



Die Raiffeisenbank Hochfranken West eG verabschiedet zwei Mitarbeiter in den Ruhestand: Ria Mergner hat 1973 in der damaligen Raiffeisenbank Leupoldsgrün-Schauenstein ihre Ausbildung begonnen und zwar 42 Jahre lang in der Geschäftsstelle Leupoldsgrün die "gute Seele". Bruno Heinrich übernahm 1984 die Leitung der Geschäftsstelle in Leupoldsgrün, zehn Jahre später folgte die Ernennung zum Innenrevisor. Ab 2007 war er als Sicherheitsbeauftragter der Bank und außerdem für den EDV- und den Facility-Bereich zuständig. Er blickt auf eine Betriebszugehörigkeit von 41 Jahren zurück. Rolf Unger, ebenfalls mit 41 Jahren Betriebszugehörigkeit, war in der Geschäftsstelle Oberkotzau als Servicemitarbeiter tätig und über viele Jahre für die Hauptkasse verantwortlich. Im Bild (von links): Vorstand Klaus Hartwich, Mitarbeiter Bruno Heinrich, Vorstand Andreas Schlick, Mitarbeiterin Ria Mergner, Vorstand Jürgen Wiesel und Mitarbeiter Rolf Unger.